



## Pressemitteilung (März 2025)

### Wechsel in der Geschäftsführung bei der Stiftung Synopsis

**Corinne Denzler wird ihre Funktion als Geschäftsführerin der Demenz Forschung Schweiz – Stiftung Synopsis zum Ende März 2025 abgeben. Nach fast vier Jahren engagierter und erfolgreicher Tätigkeit verabschiedet sie sich in den wohlverdienten Teilruhestand. Ihr Nachfolger, Dr. Michael Röthlisberger, wird sein Amt am 15. März 2025 antreten.**

Nach knapp vier Jahren wird Corinne Denzler Ende März 2025 ihre Funktion als Geschäftsführerin der Stiftung Synopsis niederlegen. Die Stiftung setzt sich mit grossem Engagement dafür ein, die Erforschung von Demenz und anderen neurodegenerativen Erkrankungen in der Schweiz voranzutreiben – mit besonderem Fokus auf die Alzheimer-Krankheit als häufigste Form der Demenz.

Der Stiftungsrat ist dankbar, dass Frau Denzler der Stiftung weiterhin mit ihrer wertvollen Expertise bei Spezialprojekten erhalten bleibt und wünscht ihr gleichzeitig eine erfüllte und wohlverdiente Frühpension.

Unter ihrer Führung wurden bedeutende Fortschritte erzielt – u.a. interne Prozesse wurden nachhaltig optimiert, juristisch anspruchsvolle Legate erfolgreich abgewickelt und eine vielbeachtete Sensibilisierungskampagne ins Leben gerufen. Ihr Engagement und ihre Weitsicht haben die Stiftung entscheidend geprägt und sie für zukünftige Herausforderungen bestens aufgestellt, um die Demenz Forschung in der Schweiz noch wirkungsvoller zu fördern.



Ab dem 15. März 2025 wird Herr **Dr. Michael Röthlisberger** die Leitung der Stiftung Synopsis übernehmen. Der promovierte Molekularbiologe war ursprünglich selbst in der Grundlagenforschung im Bereich Krebs tätig. In den letzten Jahren war er massgeblich an der Entwicklung des Nationalen Krebsplans der Schweiz beteiligt. Als ehemaliger Geschäftsführer des Verbands der Schweizer Krebsorganisationen Oncosuisse bringt er ein breites Netzwerk im Schweizer Gesundheits- und Hochschulbereich sowie umfassende Fähigkeiten in Projekt- und Führungserfahrung mit – Fähigkeiten, die der Stiftungsrat als zentral für die positive Weiterentwicklung der Demenz Forschung Schweiz – Stiftung Synopsis erachtet.

Der Stiftungsrat ist überzeugt, dass Dr. Röthlisberger mit seiner Fachkompetenz, seiner Führungserfahrung und seiner visionären Denkweise die bisherige Arbeit der Stiftung fortsetzen und neue Impulse setzen wird. Ziel bleibt es, die Unterstützung der Demenz Forschung in der Schweiz weiter auszubauen und einen nachhaltigen Beitrag zur Bewältigung dieser herausfordernden Erkrankung zu leisten.

Herr Röthlisberger lebt mit seiner Familie in der Region Zürich. Der Stiftungsrat heisst ihn herzlich willkommen und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und eine vielversprechende gemeinsame Zukunft.